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Koma-Saufen 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.18.927 - 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie beurteilt der Magistrat das Problem des sog. „Koma-Saufens" bei 

Jugendlichen in Kassel? 

 

2. Was und mit welchen Mitteln wird der Magistrat unternehmen, um das sog. 

„Koma-Saufen" von Jugendlichen zumindest einzudämmen? 

 

3. Wie oft wurden bei entsprechenden Kontrollen der Behörden in den letzten 

3 Jahren Kinder bzw. Jugendliche in Gaststätten beim Alkoholkonsum 

angetroffen? 

 

4. Was geschieht, wenn dies der Fall ist? 

 

Nach Beantwortung durch Stadtrat Stochla und Frau Käferstein, Ordnungsamt, 

erklärt Vorsitzender Kortmann die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Stefan Kortmann Jutta Butterweck 

Vorsitzender  Schriftführerin 




